
「
安
八
S 

I 

C
地
区
協
議
会
」
は
、

供
用
開
始
後
も
安
全
性
、
採
算
性
、

管
理
・
運
営
方
法
等
に
つ
い
て
定

期
的
に
フ
ォ
ロ
ー
ア
ッ
プ
す
る
こ

と
を
目
的
に
、
安
八
町
長
を
は
じ
め
、

国
や
県
、
関
係
機
関
、
関
係
市
町

の
首
長
等
で
組
織
さ
れ
て
い
ま
す
。

議
会
改
革

主

な

協

議

項

目

【
令
和
元
年
度
議
会
報
告
会
開
催
結
果
】

○
ハ
ー
ト
ピ
ア
安
八

　
　

５
月
15
日
（
水
）

　
　
　
　

参
加
者　

30
人　

質
疑
等　

４
人

○
結
の
郷

　
　

５
月
16
日
（
木
）

　
　
　
　

参
加
者　

18
人　

質
疑
等　

７
人

○
ふ
れ
あ
い
セ
ン
タ
ー

　
　

５
月
17
日
（
金
）

　
　
　
　

参
加
者　

30
人　

質
疑
等　

７
人

　

質
疑
応
答
内
容
を
確
認
し
、「
議
会
だ
よ

り
」
で
掲
載
す
る
こ
と
に
し
ま
し
た
。
ま
た
、

来
年
度
の
議
会
報
告
会
の
あ
り
方
、
開
催
方

法
は
協
議
し
て
い
き
ま
す
。

　

３
日
間
に
わ
た
り
開
催
し
た
議
会
報
告
会

で
、
参
加
者
の
皆
さ
ん
か
ら
貴
重
な
ご
意
見

を
い
た
だ
き
、
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。

その後のスマート
　インターチェンジ

○
利
用
状
況

　

開
通
後
、
1
年
間
の
平
均
利
用
台
数
は
、
1
日

　

当
た
り
約
４
４
０
０
台
で
す
。

　

累
計
利
用
台
数
は
平
成
30
年
11
月
に
１
０
０
万

　

台
を
超
え
、
平
成
31
年
３
月
末
現
在
で
は
、

　

１
６
５
万
台
で
す
。

特
別
委
員
会
審
査
報
告

【
６
月
11
日 

午
前
11
時
38
分
か
ら
開
催
】

○
企
業
誘
致
の
促
進
、
雇
用
創
出　

　

平
成
19
年
に
ス
マ
ー
ト
IC
構
想
が
立
ち
上
が
っ

　

て
以
来
、
当
町
で
は
16
社
の
新
規
企
業
進
出
が

　

あ
り
、
約
７
０
０
人
の
新
規
雇
用
を
創
出
し
ま

　

し
た
。

○
高
速
道
路
へ
の
ア
ク
セ
ス
性
の
向
上

○
災
害
・
緊
急
活
動
の
支
援
強
化

ANPACHI
安八町  議会定例会
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